

Más de cien empresarios participan en la Jornada de Innovación

El CEEI continúa ofreciendo apoyo con la finalidad de transformar una idea en una empresa viable

El Centro Europeo de Empresas e Innovación de Ciudad Real (CEEI), con el apoyo de la Vicepresidencia y Consejería de Economía y Hacienda de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha y el Fondo Europeo de Desarrollo Regional (FEDER), organizó la Jornada Regional de Innovación.

Representantes de más de cien empresas de corte innovador de la región acudieron al foro, en el que pudieron conocer los diferentes procesos de inversión en I+D+i, a través del desarrollo tecnológico y el uso de las nuevas tecnologías y poder aumentar su competitividad.

La apertura de la Jornada fue realizada por el Presidente de CEEI Ciudad Real, Mariano León; el Delegado Provincial de la Consejería de Economía y Hacienda, Casto Sánchez; y el Presidente de la Asociación Nacional de CEEIs, ANCES, Álvaro Simón.

El Presidente de CEEI señaló el valor de la innovación aunque España está a gran distancia del resto del mundo desarrollado en esta materia, teniendo, por tanto, un importante recorri-



▲ **Presidente del CEEI, Delegado Provincial de la Consejería de Economía y Hacienda y Presidente Nacional de CEEIs en el acto de inauguración**

do por realizar. El Presidente de CEEIs y ANCES resaltó que este encuentro, enfocado a empresarios locales y regionales, es perfectamente adecuado a los objetivos del CEEI. Finalmente, el Director General de Promoción y Comercio, elogió al CEEI de Ciudad Real por ser uno de los más activos de España, y puso, así mismo en relieve, la internacionalización, indicando que las empresas con un mercado más diversificado soportan mejor la crisis.

Los principales objetivos de esta jornada fueron:

- Fomentar la innovación empresarial, desarrollo tecnológico y procesos de inversión en I+D+i
- Resaltar la importancia de innovación, desarrollo tecnológico y nuevas tecnologías en la competitividad de la economía
- Dar a conocer los instrumentos financieros existentes

- Impulsar la colaboración y el trabajo en red

De este modo, la primera etapa de la jornada la conformaron la ponencia marco *Competitividad, Innovación y Tecnología*, impartida por José M^a O'Kean, Profesor del Instituto de Empresas de Madrid. Siguió la conferencia sobre *Financiación de Proyecto Empresariales*, a cargo de Francisco Hernández, Director General del Instituto de Finanzas de Castilla-La Mancha; Juan Ramón Durán, Presidente de Sodicaman; y, Vicente García, Director Financiero de la Empresa Nacional de Innovación, S.A.

Tras estas ponencias se expusieron tres experiencias empresariales de éxito a cargo de Manuel Puertas, Gerente de Carbotecnia; Rafael Rodríguez, Gerente de Estructuras Metálicas Anro; y Lourdes Rodríguez, Directora de Desarrollo de Negocio y de I+D+i de Alquimia Soluciones Ambientales.

A continuación tuvo lugar la clausura, a la que asistieron el Presidente de CEEI Ciudad Real, Mariano León; la Alcaldesa de Ciudad Real, Rosa Romero; el Director General de Promoción Empresarial y Comercio, Ignacio Felpeo; el Vicepresidente 1º de la Diputación, Ángel Amador; y, el Vicerrector de Infraestructuras y Relaciones con Empresas de la Universidad de Castilla-La Mancha, Juan José Hernández. ©



▲ **Los representantes institucionales en la clausura de la Jornada**